Résumé du Polycopié : Sous titre : Contribution à l’identification de
cryptosporidium spp dans les matières fécales de bovins et petits ruminants
abattus dans des abattoirs de la région d’Alger

Résumé:
Cryptosporidium est un type de parasite qui affecte les humains et les animaux, ce qui en fait une menace pour la santé publique. Cette étude a été réalisée dans le but de déterminer la présence de ce parasite chez les animaux de boucherie dans la capitale, et les résultats étaient négatifs. Cela est dû à l'âge des animaux adultes et à l'utilisation de tests de haute précision. Cependant, cela ne signifie pas qu'il faut négliger les mesures préventives pour réduire l'apparition de la maladie chez les animaux et les humains.

Abstract: 

Cryptosporidium is a type of parasite that affects humans and animals, making it a public health hazard. This study was conducted to determine the presence of this parasite in slaughterhouse animals in the capital, and the results were negative. This is attributed to the age of the adult animals and the use of high-precision tests. However, this does not mean that preventive measures should be neglected to minimize the occurrence of the disease in animals and humans.
